



## 【保健衛生部】

部長 立木君江

あけましておめでとうございます

昨年保健衛生部の活動は「クリーン作戦」を実施致しました。参加人数大人150名子供38名でした。可燃ごみ56袋、不燃ごみ1袋でした。

私事ですが昨年はコロナワクチン接種、副作用熱、ダルサで始まりました。

4回目のワクチン接種が終り、これで終りと思つたら次は、インフルエンザワク

チニ接種を終り又次は5回目コロナワクチン接種でした。

昨年はワクチン接種で始まりワクチン接種で終つた年でした。

今年はよい年でありますように。

よろしくお願ひ致します。



## 砂波さくら会

会長 井上 雅也

コロナが続く中ですが、さくら会では昨年も万全の注意を払いながら活動をおこなつてまいりました。会報も順調に発行され、新年特集号で六十八号を数えています。

年初のお年玉の「抽選」や、さくら通りと中川方面の「清掃」、夏期には熱中症対策の一つとして清涼飲料の「配布」、季節の「散策」(昨秋は「足立郷土博物館」見学)などは例年に準じておこないました。

ただ、「誕生会」は記念品の配布のみ、そして飲食を伴う「ひな祭り」「桜祭り」、また「ボーリング」「カラオケ」などはもう少し様子を見てからの開催が期待されています。三年ぶりに開かれた亀高連のカラオケ大会には本会からも一名の参加があり、熱唱されました。

一方、「健康麻雀」にかわって行われた「ダーツ教室」では、「さくら会ルール」のもとで順位がめまぐるしく変わることはありません。

コロナの見通しも難しいところですが、なにより直接的に顔を合わせることはとても大切に思います。少しずつでもそのような機会を回復、また増やしていくことを役員の皆さんと話しております。

どうか今年もよろしくお願い申し上げます。



## 「手のひらを太陽に」

## 【福祉文化部】

部長 吉田和子

新しい年を迎える皆様には色々な願いを込めたスタートとなつたことと思います。

町会における福祉文化部の活動は、ご存知のとおり、ここ三年中止が続き残念なりません。多くの方々が楽しみに参加してくださる「餅つき大会」ですが「今年こそは!」と願うばかりです。

行動制限がなくなり、外出の機会が増えました。亀有駅の綾瀬寄りホームに立つて「富士山」に出会えた日はラッキーです。心ウキウキですが、電車に乗つて最近特に感じことがあります。運良く座つて七人掛けの前の席を見ると、ほとんどの方がスマホを手にしてます。その手指のきれいなこと!

思わず反対席から見た時の「節高でシワの寄つた」我が手を思い、この季節手袋があつて良かつたと恥じらう自分がいます。

いやいや待てよ。そう言えば:

長野で父の介護をしている時に、点滴交換の処置をしてくれる看護士さんが、いつも「よく働いた手だねえ」とそのごつい手を誉めてくれました。

その一言で家族が救われたことを思ひ出し、こんな我が手でも大丈夫かななど。まあ寒いし手袋はしばらくはずせませんが。

今年もこの手と仲良く町会活動をしたいと思います。

本年もどうぞよろしくお願ひいたします。



## 【民生委員・児童委員】

上原 務

令和四年十二月に二期目の委嘱を受けました。

二期目の三年間はコロナ禍となり、活動・行事の中止指示があり、思うような取り組みが出来ませんでした。一時でも早く今までのような環境になつてもらいたいと願っております。

葛飾区では、米寿祝い・白寿祝い・百歳祝い・百歳以上の方には毎年长寿祝いを葛飾区の依頼により民生委員がお届けいたします。

皆様には次の高齢者川柳を読んで頂き、ニヤリと笑つて健やかに暮らして頂きたいです。

誕生日 口ウソク吹いて立ちくらみ

恋かと思つていたら不整脈

万歩計半分以上探し物

景色よりトイレが気になる観光地

困つたこと・心配事がありましたら連絡願います

(電話 080-5050-1398)

## 足裏のトラブル解消法!

高木 昭次 (高木整骨院 院長)

以前、「足裏トラブル解消法」を紹介致しましたが、昨年末より急速に寒波がつぎつぎ襲来、寒冷乾燥の日々が続いておりますので、足裏(特に踵)のトラブルが急増しています。再度内容を編集しましたのでご紹介致します。

## (症状)

## (原因)

## (解決方法)

## (効果)

## (結果)

## (教育)

## (活動)

## (運動)

## (生活)

## (休息)

## (睡眠)

## (水分)

## (栄養)

## (運動)

## (休息)

## (睡眠)

## (水分)

## (栄養)

## (運動)

## (休息)

## (睡眠)

## (水分)

## (栄養)

## (運動)

## (休息)

## (睡眠)

この方法で4・5回行えば効果抜群です。足裏でお悩みの方、是非是非お試しください。

結果的に足部が良くなれば積極的に教養(今日用事)教育(今日行く)を実践、脳トレにもなります。

## 【広報部】

部長 矢澤尋美

会員の皆様には健やかな新年をお迎えのことと存じます。本年も宜しくお願い申し上げます。

昨年十二月には、初めての試みの「スクラップブック」にお住まいの渡邊尚子さんをお迎えして、ドキドキワクワクの時間過ごしました。素材となる花模様や季節の図柄の紙ナブキンやその他必要な道具一式を全て準備してくださり、参加者はテーブルに座るだけですべて楽しめました。

「これにしようかな。」「あのお花が綺麗。」そんな会話を選び「ハサミをこんなに真剣に使うのなんて小学校の

OK。就学前のお子さんたちもお母さんと楽しそうに

季節の図柄の紙ナブキンやその他必要な道具一式を全て準備してくださり、参加者はテーブルに座るだけですべて楽しめました。

「これにしようかな。」「あのお花が綺麗。」そんな会話を選び「ハサミをこんなに真剣に使うのなんて小学校の

OK。就学前のお子さんたちもお母さんと一緒に楽しめました。



渡邊尚子プロフィール

日本デコラージュ協会クラフトマイスター

日本レジン協会レジンマイスター

東急ハンズやユザワヤなどイベント、講習会に携わる。現在ビーズ刺繍など

アクセサリー制作をメインに活動中。



砂波自治会ホームページ  
(制作管理・渡邊勝治)  
http://kameari-sunaba.alala9.jp